

BURUH

WAKAPOLDA JABAR HADIRI RAKOR PENANGANAN PERMASALAHAN HUKUM DALAM PENYELENGGARAAN PILKADA DI WILAYAH JABAR

Ciamis - CIAMIS.BURUH.OR.ID

Sep 12, 2024 - 08:58



Wakapolda Jawa Barat, Brigjen Pol. Bariza Sulfi, didampingi Karo Ops Polda Jabar, menghadiri undangan dari Ketua KPU Jawa Barat pada acara Rapat Koordinasi Penanganan Permasalahan Hukum Acara Penanganan Tindak Pidana dalam Penyelenggaraan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati

dan Wakil Bupati, Walikota dan Wakil Walikota di Wilayah Jawa Barat. Acara yang berlangsung di Hotel Holiday Inn Kota Bandung Jawa Barat ini juga dihadiri oleh Ketua KPU RI, Bapak Mochammad Afifuddin, Rabu (11/9/2024) Rapat koordinasi ini bertujuan untuk membahas dan mencari solusi atas potensi permasalahan hukum yang mungkin timbul dalam penyelenggaraan Pemilihan Umum (Pemilu) di Jawa Barat.

Ketua KPU RI, dalam sambutannya, menekankan pentingnya sinergi dan kolaborasi antara pihak Kepolisian dan KPU dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pemilu. Pihak kepolisian dari Polda Jabar dan jajaran siap mendukung penuh KPU Jawa Barat dalam menjalankan tugasnya. "Kami berkomitmen untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif agar Pemilu dapat berjalan dengan lancar dan demokratis." ujarnya.

Ketua KPU Jawa Barat, dalam sambutannya, menyampaikan apresiasi atas kehadiran Ketua KPU RI, Wakapolda Jabar bersama jajarannya, Kajati Jabar bersama Jajarannya, TNI serta Bawaslu "Kami berharap dengan adanya rapat koordinasi ini, dapat tercipta pemahaman yang sama antara KPU dan kepolisian dalam menghadapi berbagai potensi permasalahan hukum yang mungkin muncul," ungkapnya.

Ketua KPU RI, Bapak Mochammad Afifuddin, juga menyampaikan pentingnya peran kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban Pemilu. "Kami berharap pihak kepolisian dapat bersikap profesional dan netral dalam menjalankan tugasnya," tegasnya.

Rapat koordinasi ini diharapkan dapat menjadi langkah awal yang baik dalam membangun sinergi dan kolaborasi yang kuat antara pihak kepolisian dan KPU Jawa Barat dalam rangka mensukseskan penyelenggaraan Pemilu yang aman, tertib, dan demokratis.

Hadir pada kesempatan tersebut Ketua KPU Jabar, Wakapolda Jabar, Karo Ops Polda Jabar, Dir Krimum Polda Jabar, Pangdam III Siliwangi atau yang mewakili, Kajati Jabar atau yang mewakili, Ketua Bawaslu Jabar atau yang mewakili, Para Kejati dan Wakapolres/ta/tabs Jajaran Polda Jabar serta Para Ketua KPU dan Bawaslu Jajaran Polda Jabar.